

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Sécurité pénitentiaire : rappel des missions des agents sous l'ère du CTRI

Prissilia M.MOUIY
Libreville/Gabon

C'EST dans la cour d'honneur de la prison centrale de Libreville que le commandant en chef de la sécurité pénitentiaire, le général de division Jean-Germain Effayong-Onong, a rassemblé samedi passé ses troupes.

Premier rassemblement de la sécurité pénitentiaire depuis l'avènement du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI), il était

question pour le commandant en chef de la sécurité pénitentiaire, par ailleurs conseiller spécial du président du CTRI Brice Clotaire Oligui Nguema, de revenir sur les événements du 30 août dernier, leurs enjeux et les nouvelles responsabilités de l'armée gabonaise en général et de la sécurité pénitentiaire en particulier.

"Il me semblait important de vous rappeler ces événements pour vous amener à bien prendre conscience des enjeux de l'heure. Depuis le 4 septembre, notre

pays vit pour la première fois sous un régime militaire, avec à sa tête le général Brice Clotaire Oligui Nguema. J'attends donc de chacun de vous, un changement radical dans vos habitudes. Cela aussi bien en dehors qu'au sein de la corporation", a déclaré le général Jean-Germain Effayong-Onong.

Les militaires gabonais en général, et les agents de la sécurité pénitentiaire en particulier, ont fait montre d'exemplarité, pour certains, avant et après le changement de régime. Leur abnégation, leur dévouement



Photo:DR

Un rassemblement général qui doit inscrire la sécurité pénitentiaire dans une nouvelle ère.

et leur loyauté ont été salués par le président du CTRI à travers Jean-Germain Effayong-Onong, qui a par ailleurs fustigé le com-

portement de la minorité de militaires qui s'illustrent négativement en faisant preuve d'indiscipline et d'irresponsabilité.

Fétrag : une première assemblée générale pour se prendre en main



Photo:DR

Une vue de la première AG de la Fétrag.

S.A.M.
Libreville/Gabon

LA première assemblée générale de la Fédération des travailleurs du Gabon (Fétrag) s'est tenue le week-end écoulé, dans le but de manifester la volonté des travailleurs de prendre enfin leur destin en main. Cette initiative a été lancée par un groupe de leaders issus des secteurs privé, public, parapublic et informel, avec Jocelyn Louis N'Goma à leur tête.

L'objectif principal de la Fétrag est de devenir le leader syndical de référence dans ce nouvel environnement, pour représenter efficacement les travailleurs de tous les secteurs afin de promouvoir leurs intérêts et leur bien-être. Aussi, cette assemblée générale marque-t-elle une étape importante dans la réalisation de cet objectif présenté comme

ambitieux.

La Fédération a pour objectif de participer activement à la concertation nationale, organisée par le CTRI au Gabon. Les sujets de discussion sont variés et couvrent des questions importantes telles que la refonte du syndicalisme, les élections professionnelles, le dialogue social, l'emploi des étrangers, les conditions de travail des inspecteurs du travail, la mise à jour de la liste des maladies professionnelles, le chômage et l'âge de départ à la retraite.

Alors que les deux caisses du Gabon (CNSS et CNAMGS) seront désormais gérées par le secteur privé, la Fédération des travailleurs du Gabon a été mise en place avec pour objectif d'équilibrer le pouvoir au sein des conseils d'administration des deux organismes, et faire en sorte que les intérêts des travailleurs soient pris en compte.



BGFI Holding Corporation
Société anonyme avec Conseil d'Administration
Au capital social de 147.810.000.000 Francs CFA
Siège social : Immeuble ATLAS, Boulevard de l'Indépendance
BP. 20200 Libreville - Gabon
R.C.M Libreville 2021 B 90771
N° Statistique : 080718 B
N° NIF 790 138 14

APPEL A CANDIDATURES
Avis de recrutement dans les métiers de l'immobilier
(Architectes DPLG, Ingénieurs en bâtiment)

Pour la réalisation des objectifs de son Projet d'Entreprise dénommé « DYNAMIQUE 2025 », le Groupe BGFI Bank a mis en place un programme d'optimisation de sa politique de gestion de son patrimoine immobilier, impliquant la transformation de l'organisation et le renouvellement des ressources humaines dédiées.

A cet effet, il est lancé un Appel à Candidatures pour le renforcement des effectifs d'Hedenia, filiale du Groupe BGFI Bank spécialisée dans les métiers de l'immobilier.

- **Descriptif des missions :**
 - Maîtrise d'ouvrage déléguée des projets immobiliers ;
 - Gestion de la Maintenance et de l'Entretien des Bâtiments et du Foncier ;
 - Mise en valeur de biens immobiliers ;
 - Transactions Immobilières, Syndic et Administration des biens immobiliers ;
 - Promotion Immobilière Développement du Logement individuel et collectif.
- **Profil recherché :**
 - Architectes DPLG ;
 - Ingénieurs en bâtiments ;
 - Techniciens en maintenance des bâtiments et locaux.
- **Procédure de soumission :**

Si vous souhaitez faire acte de candidature, veuillez adresser par email un CV, une lettre de motivation ainsi qu'une copie de vos Diplômes en précisant en objet « **Recrutement Hedenia** » à l'adresse électronique suivante recrutement.groupebgfibank@bgfi.com
- **Date de clôture des candidatures :**

La date de clôture des candidatures est fixée à vendredi 13 octobre 2023 à 18 heures précises.